

PUBLICACIÓN DE CONVOCATORIA

- La convocatoria se publicó el 1 de octubre de 2011.

PREINSCRIPCIONES

- Las preinscripciones se llevaron a cabo en línea, a través del Sistema Automatizado de Nuevo Ingreso a la UAEM.
- Los interesados registraron su solicitud de preinscripción en la página web (www.uaemex.mx) del 1 de octubre al 15 de noviembre; ingresaron todos los datos que les fueron requeridos en pantalla, los verificaron e imprimieron el comprobante de registro satisfactorio y el recibo de pago.
- Los aspirantes asistieron a ventanilla del 3 al 18 de noviembre de 2011 con su comprobante de registro y la documentación requerida; al cotejar sus datos, se emitió y entregó la cédula de preinscripción en la que se indicó el lugar y la fecha del examen.

RECEPCIÓN Y RESGUARDO DE EXÁMENES

- El examen para la selección de aspirantes a ingresar al Bachillerato Universitario Modalidad a Distancia de la UAEM fue EXANI I.
- El material de examen se recibió por el CENEVAL en las oficinas de la Dirección de Control Escolar de la UAEM.

APLICACIÓN DE EXÁMENES DE ADMISIÓN

Contraloría Universitaria cubrió la observación del proceso de aplicación de exámenes conforme a lo siguiente:

- Habilidades informáticas se aplicó los días 24, 25 y 26 de noviembre de 2011 con una duración de 2 horas.
- EXANI I se aplicó el 26 de noviembre; el examen de selección inició a las 9:00 y concluyó entre las 10:40 y 11:00 hrs.; el examen de diagnóstico inició a las 11:00 y concluyó entre 13:30 y 14:00 hrs.

La aplicación en los dos exámenes se llevó a cabo sin ningún contratiempo.

ENTREGA DE RESULTADOS DEL CENEVAL

La entrega de resultados fue proporcionada por el Centro Nacional de Evaluación (CENEVAL) el 7 de diciembre de 2011 a través de la transferencia y recepción vía electrónica en la Dirección de Estudios Profesionales, en presencia de representantes de dicha Dirección, de la Dirección de Control Escolar y de la Contraloría Universitaria.

Se realizó la descarga de archivos y se revisaron conforme al orden de los reportes, así mismo se verificó el número de aspirantes con el número de resultados enviados por el CENEVAL.

CORTES DE ACEPTACIÓN

Los cortes se llevaron a cabo el 15 de diciembre, en la Secretaría de Docencia, con la presencia del Director de Educación Continua y a Distancia y de la Contraloría Universitaria. El número de aceptados fue de 166.